



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

COMMISSION FUTSAL

Réunion du 15.09.2017

Présents : Valérie LHERNAULT - Bruno FARINA – Jean-Luc COULON - Jacques CHION - Jean-Marc LEPELLISSIER *membres de la commission futsal*, Stéphane RANGER, *Président de la commission*

Absents excusés : Loïc HEMON - Patrice HOUDART - David FURET, *membres de la commission*, Jean-Pierre LEVAVASSEUR, *Secrétaire général du D.E.F*, Sauveur CUCURULO, *Président du DEF*.

La Commission présente ses condoléances à Sauveur CUCURULO suite au décès de sa mère.

Réunions des clubs:

Seulement deux clubs présents: HERCULES et L'ETOILE DE VERNEUIL (nouveau club futsal)

La Commission regrette le peu d'intérêt des clubs alors que le futsal est une des priorités de développement de la Fédération Française de Football, et du Comité de Direction du District de l'Eure de Football.

Pas de Challenge seniors donc cette année.

La Coupe de l'Eure aura bien lieu mais sous une forme complètement révisée.

Réunion Commission:

La Commission passe en revue le calendrier général de la saison 2017/2018.

Dates Coupe de l'Eure: 1er tour du 30/10 au 5/11/2017

2 ème tour du 4/12 au 10/12/2017

3 ème tour du 15/01 au 20/01/2018

4 ème tour du 12/03 au 17/03/2018

Finale Vendredi 13/04/2018 (lieu à définir)

La Commission s'occupe de gérer la recherche de créneaux de gymnases.

Jacques CHION est désigné comme le coordinateur des infos de chacun.

L'idée qui avait été évoquée la saison dernière d'organiser un tournoi féminin interdistricts est relancée.

Valérie LHERNAULT est chargée de l'organisation (week-end du 6/7 Janvier)

Après un tour de table, la réunion s'est terminée à 20h50.

Le Président de la commission
Stéphane RANGER

Le Secrétaire de séance
Bruno FARINA